
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE SANTIAGO 

Gabinete da Liberdade - Vereador FERNANDO OLIVEIRA 

 

Santiago, 07 de dezembro de 2022. 

 

Senhor Presidente: 

O vereador FERNANDO SILVEIRA DE OLIVEIRA, integrante da 

Bancada Progressista, usando das atribuições legais e Regimentais, vem 

perante Vossa Excelência apresentar a seguinte:  

 

PROPOSIÇÃO – INDICAÇÃO 

Que seja encaminhado ao Poder Executivo, Proposição Indicação, para 

que seja estudada a viabilidade de implementação de novas barras fixas para 

atividade física no decorrer das avenidas Aparício Mariense e Alceu Duarte de 

Carvalho, bem como em outras academias ao ar livre espalhadas pela cidade e 

interior. (Foto ilustrativa em anexo) 

 

JUSTIFICATIVA 

A indicação sugerida ao Executivo tem como objetivo ampliar as barras 

fixas para atividade física dos munícipes que usam as academias ao ar livre 

para fazerem exercício físico, especialmente nas avenidas que contam com 

grande fluxo de usuários. 

  

                                     

Ver. Fernando Silveira de Oliveira 

Proponente 


